Internationaler Zivildienst Gruppe Saar

Dudweiler, den 9. 1. 1949

An den Internationalen Zivildienst Internationales Sekretariat 9, rue Guy-de-la-Brosse Paris 5 e

Lieber Willy Begert, liebe Freunde!

Mir ist es wirklich leichter ums Herz geworden, als mir Marcus und Max Feller das Ergebnis ihrer Besprechung mit Herrn Pfarrer Theis mitteilten. Es scheint also doch alles gut zu gehen. Sicher hat Die Marcus schon berichtet und ich erwarte mit Spannung Deine Stellungnahme.

Eine weitere Frage ist inzwischen aufgetaucht. Zur Erlangung einer Genehmigung für unsere Gruppe sind Statuten notwendig. Ich würde nun vorschlagen, die deutschen Statuten mit den notwendigen Änderungen im Teil IV. (Organisation) und den Namen zu übernehmen. Sie haben den Vorteil, daß sie den bei uns geltenden Gesetzen entsprechen und außerdem im Teil II. (Sinn und Zweck des Zivildienstes) den allgemeinen Grundsätzen des Service Civil International. Bist Du damit einverstanden?

Weiter sind inzwischen 50 Bulletins Nr. 44 eingegangen. Wohin muß ich mich wenden wegen der Bezahlung und was kostet das? Wir brauchen aber nur 30 Stück. Außerdem ist Bulletin Nr. 43 noch nicht eingetroffen. Kann ich da noch 30 Stück haben? Bei Gelegenheit kannst Du mich mal unterrichten. Vielen Dank!

Ich denke, das wäre das Wichtigste. Alles Weitere hat Dir Marcus sicher schon berichtet oder es steht auf den beigefügten Blättern.

Viele herzliche Grüße und amitiés

Manfred

Abschrift an:

Schweizer Sekretariat